

No.276
1985年7月 第1号発行
平成20年 June

波紋

PUBLISHER: 森松株式会社
EDITOR: 小坂美香

2008年 モーリングループ
福岡・長崎慰安旅行

日程: 6月5日(木)~7日(土)

1日目 柳川下り・中洲散策



2日目 長崎観光(グラバー園・大浦天主堂・出島)



3日目
ハウステンボスと大川内山
(伊万里焼の里散策)の2班に
分かれて行動

大川内山の旅並木

大川内山の旅並木

『人間の成長とは』

社長 森 直樹



先日、松山で約一年ぶりにお会いした方より、以前と比べてだいぶ印象が変わったとのお言葉。前回はあまりに自信なさそうな人に見えたそうです。もちろん、今も大した人間ではないですが、今は以前より成長したというお言葉には、大変嬉しく思いました。なかなかそのように率直にお伝えいたくことは少ないのですが、これを聞いたときは非常に嬉しく、また次回にお会いしたときには、もうと褒めていただけのよう頑張ろう、と思いました。

人間を成長させるものは、意識です。また他には経験、環境と色々とありますが、あらゆる外から受ける影響は、自分の受け止め方によってプラスにもマイナスにもなるからです。先輩や友人からのアドバイス、海外へいくて日本では出来ない経験をする、重要な立場を任される。どれもこれも何一つマイナスになることは有りません。しかし、そこから何を学ぶかはその人次第です。たとえば、先輩からアドバイスを聞いて、以下の選択肢があるとします。

1. そのまま実行してまたその結果から学ぶ
2. 聞いて「いや、それは自分の考え方とは合わない!」と反論する
3. 聞いただけで特に何もしない

どれも自分が決めて選択することです。それぞれの選択にそれぞれの結果があり、それなりの学び・経験があります。前向きな意識があれば、何事からも前向きな結果を得ることができます。前向きな意識というわけで「プラス探し」あるいは「いいところ探し」を行えば、ストレスを極力溜めることなく、仕事のみならず対人関係もつましくででしょう。何もしないことが一番ムダです。前向きな意識を持って行動を起こすこと、反応することで新たな経験をする。この積み重ねが人間を成長させていくのです。

naoki@morimatsu.net

28日(土)	23日(月)	21日(土)	16日(月)	14日(土)	7日(金)	6日(木)	5日(水)	2日(月)
第四土曜日休み 	生産会議 18時~	CS向上会議 14時10分~	大見延子さん誕生日 決算実地棚卸・森松株52期開始	第二土曜日休み 大橋康成さん誕生日	慰安旅行 長崎・佐賀・嬉野	博多 有田	誕生日会(5・6月生まれの方)	2008年 6月 の予定



2008年 下半期カレンダー <7月~12月>

7 July

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
·	·	1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

8 August

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
·	·	·	·	·	1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

9 September

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
·	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

10 October

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
·	·	1	2	3	4	
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

11 November

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
·	·	·	·	·	1	
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29

12 December

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
·	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

ゴールデンウイーク中に映画鑑賞に行つきました。この春の私が期待の映画は、タイトル「紀元前一萬年」です。過去にこだわった映画は少ないので観なれないで観てください。

それより、この映画の監督が好きで、いつも鑑賞しています。ローランド・エメリッヒ監督です。もう15年前ぐらい前から「ユニバーサル・ソルジャー」から始まって「スターゲイド」「インディペンドンス」「デイ・アフター・トゥモロー」となどあります。あとアメリカ版「ゴジラ」などがありますが、私が特にSFが好きなだけにまた、いつも公開されると観てしまっています。

次回の大作を期待したいです。

大作といえば今回第4作目となるインディ・ジョーンズのクリスタル・スカル王国が6月公開です。19年ぶりとなる今回の作品ですが、今度はロシア軍相手にどんな冒險を見せてくれるのか楽しみです。主演はハリソン・フォード、監督はスピルバーグ、制作はジョージ・ルーカスです。この3人です期待がもてます。

しかし、前評判がいいと実際観て面白くなかったりするので、平常心で鑑賞いたします。

『映画鑑賞』
松井宣和(製造部)


読後感想文

「朝礼暮改の発想

仕事の壁を突破する95の直言」鈴木敏文 著

この本を読み終え、アゲンストの風が頭から離れずゴルフをする私にとって解かりやすい表現でしたので、…下記へ この本は基本の徹底と変化の対応について分かり易い事例が書かれていました。何度も読み返す本です。

はじめに、アゲンストの風をチャンスに変える仕事をゴルフにたとえれば、今の時代は売り手にとって、アゲンストの風がひたすら吹いています。ものをつくって並べれば売れた売り手市場と違つてものがゆきわたり、簡単には買ってもらえない買い手市場になっているからです。

ゴルフコースを回っている最中に風向きが変りアゲンストの強い風が吹くと、多くの人は、ついてないと思うでしょう。しかし、本当にアゲンストの風はついていないのでしょうか。フォローの風が吹いているときは、ボールがクラブにある程度あたれば、ボールはあまり曲がらず風に乗って飛んでいき、飛距離も伸びます。そのため互いに一定レベル以上の力を持っていれば、成績にはそんなに差がでません。一方、アゲンストの風の中ではボールをきっちりクラブのスイートスポット(真芯の一点)に当てないと、どこに飛んでいくかわかりません。実力が結果にストレートに現れます。日頃から熱心に練習に取り組み、正しいフォームを身につけ、技術を磨いていれば、アゲンストの風のときはその努力が報われて、まわりの人たちが出せないような成果を出すこともできるのです。

アゲンストの風を逆にチャンスとしてとらえる。仕事においても、いまはそんな取り組みが求められています。

光田昭男(企画営業部)

「自分の小さな『箱』から脱出する方法」

アービンジャー・インスティチュート著

この本は、人はどの様にして箱に入り、そしてどの様にして箱から脱出したらいいか、周囲の人との人間関係の悩みを解決する方法を書いています。

「箱」に入る=自分の感情に背いた「自己欺瞞」の状態であり、自分に問題があると気付いていないことです。そして自分が「箱」に入ることによって、周囲の人をも「箱」に入れてしまう。なぜなら人は欺いた自己を正当化するため、周囲の人もしくは他人を責める習性がある。その責められた人は自己を正当化するため、また人を責める。この悪循環の「箱」に入るということによって、人を責め合い人間関係が崩壊し、組織の生産性は低下する。悪循環を断ち切るには「箱」から出ることが重要である。そして「箱」から出る方法は、「相手のことを考え、尊重することである。

周囲の人に対して謙虚さ、素直さ、思いやりを持ち、相手のことを理解することが大切であると感じました。

岩間正美(総務部)

『スペティファイラム』

伊藤雅典(製造部)

20年ほど前より、いろいろな観葉植物を買つては枯らしての繰り返しをしている我が家ですが、ここ数年育ち続けているのが、スペティファイラムです。観葉植物に興味をお持ちの方なら、良くお店で見かけると思います。春になると水芭蕉のような花を咲かせるサトイモ科(熱帯アメリカ・アジア原産)の植物です。

今まで、いろいろな観葉植物を購入してきましたが、購買理由として上げられるのは非常に多くの種類の有害物質を吸収することができる空気清浄化能力の高い植物と言う事です。

例えば、シックハウス症候群の原因物質と言われるホルムアルデヒドを始め、アルコール・アセトン・トリクロロエチレン・ベンゼンなどです。また、このような空気を浄化させる植物を、エコプラント、と呼ぶそうです。観葉植物は室内に癒し空間を与えてくれますが、蒸散作用により湿度調整してくれたりします。フィトンチッド・マイナスイオンの発生によつて快適な空間も与えてくれます。

我が家もそうですが、良く観葉植物は買つてもすぐ枯らしてしまうからと言つてなかなか続かない方も多いと思いますが、いろんな効力があるとわかれば水をやつたり植え替えで、土で手を汚すことの面倒さがちょっとは緩和されるんじゃないでしょうか。これを機会に始められてはどうですか。スペティファイラムは比較的育てやすいのでお勧めです。

『確定申告書』

村田恒夫(総務部)

先日、一宮税務署から還付金支払のお知らせが届きました。このお知らせが届くと、個人の確定申告書の申告内容及び計算等は間違つていなかつたと安心します。又、確定申告書を提出してお金が戻つてくるので儲かつようになります(実際は、過払いの税金戻してもらうだけの話)。ただ、逆に支払った場合には、損をしたような気に入るのもおかしな話です(これは、年末調整での過不足・還付も同様です)。

個人の確定申告に関しては、国税庁のホームページ(確定申告特集)確定申告書等作成コーナーから簡単に申告書が作成出来ます。以前は、確定申告書の書類を税務署等から入手しなければならず、それだけでも面倒でした。私もここ数年、確定申告書等作成コーナーを利用して申告書を作成していますが、入力箇所に数字等を入力していくだけで、税率を確認するとか計算をするとかの作業はありません(自動計算)。若干の所得税の知識があれば、誰でも簡単に確定申告書が作成出来ます。

会社(モーリングループ)では社員持株会があり、配当所得のある社員に関しては、個々に、個人の確定申告書の作成を指導しています。還付金から手数料をもらうようなことはしていません。余分な税金は納める必要はありません、絶対に還付してもらいましょう。

いま中国製餃子等の食の安全が問題になつています。農業入りの餃子…このようなものは中国における氷山の一角だと思われます。皆さんも見られてると思いますが、今テレビやインターネットでいろいろなことが報道されています。化学工場の横の池、廃液で生物が全て死に絶えてしまつたところの水を使つて農作物を作る人々。それは誰が消費するの?ネット上には見るに耐えられない牛・豚・魚の映像があります。それは解体さればわからないと市場に出ているようです。本当に個人責任において買い物をしなければならない時代だと思います。

買い物の時にも原産国・加工国を見るのは当たり前になつてゐる?だったら日本産だから大丈夫?しかし残念ながらそれも?です。硬い肉は華品を打ち込み700gの肉が1kgの柔らかい肉に変身してしまいます。ちょっと今まで表示に無漂白とか書いてあつたのを覚えてますか?それまでは漂白してた: そうなんです。塩素で漂白し、重亜硫酸ソーダで中和していました。PHの調整は苛性ソーダを使せん(自動計算)。若干の所得税の知識があれば、誰でも簡単に確定申告書が作成出来ます。

会社(モーリングループ)では社員持株会があり、配当所得のある社員に関しては、個々に、個人の確定申告書の作成を指導しています。還付金から手数料をもらうようなことはしていません。余分な税金は納める必要はありません、絶対に還付してもらいましょう。

そもそも自転車に乗る=子供会行事の際、学校までの距離を徒歩ではなく自転車で移動の為だけの理由。平日は室内と上の中の子が幾度もコツを教えても乗れず、近所の方も応援等して頂いたのにも関わらず上達しませんでした。近所の子も遊びに来て「歩いていくの!」の心苦しい言葉を家内から教えられ、先日の連休に私が代わりに教える事になり、今まで練習の成果をみて何も言えない感じでした。物で釣ろうとしても「何も知らない」の返答でまるでやる気がない姿勢でした。

下の子に自転車が乗れたら何がいいの質問に「ん: 大鼓の達人2回。但し、碧(上の子)抜きで」と即答され、ゲーム機=家の大蔵省に相談: と思いきや「400円」との言葉から内緒で買っててくれるなら頑張ると言つてくれた為、小雨の中練習し幾度も煙に突っ込んだり、溝にはまつたりして怪我まではいかなく、あきらめ様とした際に「近くの駄菓子屋に内緒で買い物行くか」の言葉に下の子が「先に行くよ」と言い残し自転車をこいでいた為、ガチャガチャとお茶のプレゼントをすると、先に帰つて自慢してくるね! 太鼓の達人お願ひ言い残し、私を残して去つてしましました。

きっかけは些細な事でも何かをする・何かをやりとげる大切さを知つて欲しい事を子供共々学んだ気がします。

『安全?』

加藤雅昭(営業部)

『何がいい』

長崎修(特販部)

